



自主・誠意・友愛

学校だより 令和4年10月18日
R4第6号 倉敷市立福田中学校



吹く風がさわやかな、好季節となりました。スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋、行楽の秋、○○の秋。皆さんは、どのような秋をお過ごしですか？

2学期が始まって1か月半が過ぎました。備南東地区新人戦や生徒会立会演説会及び選挙を終え、学校では、中間考査に向け計画的に学習に取り組んだり、新しい生徒会役員が信任されたり、新しい風が吹いています。また、生徒一人ひとり、自分が定めた目標に向かって頑張っているところです。秋も深まり過ぎやすい季節となりました。日々の授業を大切に、集中

して学習に取り組むとともに、部活動にも積極的に取り組みましょう。

☆大成功の体育会でした☆

台風のために延期され9月7日（水）に行われた体育会。今年も新型コロナウイルス感染症防止対策のため、競技内容を見直し、無観客での開催となりました。1学期末から選手を決めたり、夏休みには学級応援旗を制作したりと練習時間が短い中、工夫しながら準備を進めてきました。当日は、晴天に恵まれ、「情熱の絆をつなげ！笑顔で全力全開 ～ FUKUDA × FAMILY ～」のスローガンのもと、どの学年ともに、この日のために1学期末から準備してきた学級応援旗を掲げ、そして、練習の成果を大いに発揮することができました。初めて全学年で取り組む行事となった体育会。それぞれの胸に素敵な思い出を刻むことができたのではないのでしょうか。

3年生は、特に最高学年として、競技や係でも皆の模範となり全力を出し切る動きで輝いていました。その姿を見て、2年生はどう引き継いでいくかということ意識しながら、きびきびした動きで輝いていました。そして、1年生は、頑張る先輩の姿を見て、しっかり支えようと元気に輝いていました。学級・学年・全校で団結し、「夢・自律貢献 ～ 一人ひとりが輝く福中 ～」「 FUKUDA × FAMILY 」を実践・実感した体育会で、達成感にあふれた笑顔が印象的でした。多くの笑顔と感動を本当にありがとう。



<競技の部>	第1位	第2位	第3位	<応援旗>	最優秀賞	優秀賞	優良賞
	1-3	1-2	1-1		1-6	1-4	1-2
	2-6	2-4	2-1		2-4	2-2	2-3・5
	3-6	3-1	3-3		3-4	3-1	3-6

☆備南東地区新人大会（9/25, 26, 10/1, 10）で頑張りました！

備南東地区新人大会が開催されました。どの競技も一生懸命に全力で挑む姿が印象的でした。保護者の皆様には、生徒の送迎や体調管理、励ましの言葉等、大変お世話になり、ありがとうございました。お陰様で多くの団体や個人、ペアが、11月6日（日）から始まる県大会に出場することになりました。また、岡山県マーチングコンテストが開催され、吹奏楽部は、岡山県代表として中国大会に参加し、練習の成果を発揮しました。

主な戦績や受賞は、次の通りです。

陸上競技部	男女総合【第4位】	男子総合【第5位】	女子総合【第6位】
男子	110mH	【第6位】赤木路偉	【第16位】内田大河
	走幅跳び	【第3位】徳永竣牙	
	砲丸投げ	【第1位】大森健聖	【第3位】徳永竣牙【第5位】横山 蓮
	走り高跳び	【第3位】向田翔太郎	【第4位】赤木路偉
	400m	【第8位】仁科結太	
	100m1年	【第10位】浅山勇匠	
	400mR	【第12位】仁科結太・徳永竣牙・浅山勇匠・坂上瞬・井川真尊	
女子	砲丸投げ	【第1位】安藤柚希	【第4位】石井愛音
	100m1年	【第6位】日高琴実	【第15位】八田 雅
	走り高跳び	【第8位】濱田ひな	【第10位】石井愛音
	走幅跳び	【第10位】濱田ひな	
	110mH	【第8位】原口萌音	
	400mR	【第13位】八田 雅・日高琴実・濱田ひな・石井愛音	(すべて県大会出場)

ソフトテニス部・・・男子 団体 ①対 総社東× 個人代表決定戦敗退
女子 団体 ①対 新田×

卓球部・・・男子 団体 対 玉島東× 対 多津美×
女子 団体 対 真備東× 対 総社東×

バレーボール部・・・男子 【第3位】(県大会出場)
①対 児島○ ②対 玉島西○ ③対 味野×
女子 ①対 児島○ ②対 玉島東×

バドミントン部・・・男子 団体 【第3位】(県大会出場)
①対 児島○ ②対 総社西○ ③対 倉敷第一×
④対 総社東×
個人シングルス 【第2位】黒住洸多(県大会出場)
ダブルス 【ベスト8】黒住洸多・小谷康太(県大会出場)
木村奏太・福吉秀成(県大会出場)
女子 団体 ①対 児島×
個人シングルス 塩出桃花(県大会出場)
ダブルス 塩出桃花・鈴木美那 藤原結衣・岡部美夏(県大会出場)

野球部・・・①対 北○ ②対 東陽○ ③対 玉島北○ ④対 真備東・真備○
⑤対 総社東×
【第2位】(県大会出場)

サッカー部・・・①対 北× ②対 水島・岡山朝鮮学校○ ③対 早島×

バスケットボール部・・・男子 ①対 総社西・昭和×
女子 ①対 玉島北×

剣道部・・・男子 個人【ベスト16】杉本煌青(県大会出場) 女子 個人1回戦敗退

新体操の部・・・岡山県中学校新人体育大会 女子 個人総合【第6位】濱田百花

吹奏楽部・・・第35回岡山県マーチングコンテスト
「コンテスト部門」金賞(中国大会出場)
第35回全日本マーチングコンテスト中国大会 中学校の部 銅賞

☆生徒会役員立会演説会 & 選挙 (9/30)

9月30日(金)5・6校時に生徒会役員立会演説会と選挙を行いました。緊張しながらも新しく生徒会役員選挙に立候補した7名の応援演説と本人の演説をリモートで行い、その後倉敷市選挙管理委員会からお借りした実物の投票箱で選挙を行いました。公職選挙法の改正で18歳から投票権をえることになった生徒たちは、真剣に投票していました。

10月14日(金)には、任命式があり、旧生徒会役員からは新制服のお披露目会も行い、今まで本当にお疲れ様でした。そして、新しい生徒会役員や専門委員会の皆さん、全校でさらに素晴らしい福田中学校を目指し、進化していきましょう。



☆居住地校交流を行いました! (10/4)

今年度より居住地校交流を行うことになり、10月4日(火)5・6校時に、現在倉敷支援学校中学部1年大月琥珀さんと本校の特別支援学級9・10組と交流学习を行いました。

5校時は、自己紹介の後、畑に植えているサツマイモの収穫、その後ピーマンの収穫、草取りを行いました。6校時の美術の授業は、それぞれが黙々と丁寧に作業に取り組み、素敵な作品を仕上げました。

野菜の収穫時に、大月さんに収穫の仕方を丁寧に教えてあげたり、お互いに質問を交わしたりと終始和やかな雰囲気です。帰り際に引率して下さった林先生から「福田中学校の皆さんのおかげで大月さんが楽しく過ごすことができ、とても喜んで帰りました。お世話になりました。」とお礼の言葉をいただきました。



☆キャリア教育講演会 (10/7) ありがとうございました!

10月7日(金)5校時、特定社会保険労務士 キャリアコンサルタントの景山 貴敏様を講師にお招きし「仕事をするうえで大切なこと」の演題でキャリア教育講演会(基礎講座)を開催しました。第2学年生徒、教員が参加しました。

まず、**何事にも目的意識をもつと、同じ取組が全く変わると前置きをされ、講演が始まりました。**
①あいさつが大切 あいさつはお互いの存在を認め合い、今の自分を相手に知ってもらうためにするもの。元気、やる気、好印象を与える。
②仕事中のマナー 仕事とそれ以外の違い。人に会ったら必ずあいさつ。相手の目を見る。相手をよく見て、よく聞く。
③何のために働くのか? 世の中に必要とされているもの、サービスを供給すること。世界は誰かの仕事でできている。
④職業の3要素 経済性、個人性、社会性。
⑤働くときに大切にしたいこと あいさつ、職場のルール、お客様や仲間への心遣い、失敗やミスを隠さずに報告すること
⑥社会人とは? 「他人から見た自分を意識して行動できる」
⑦最後に仕事を辞める最大の理由は、人間関係である。 その中で、私は「**未来と自分を変えられる**」の言葉が一番心に残りました。

講演を聞いて、生徒だけでなく私たち教職員もそれぞれ仕事をするうえで大切なことを学んだ有意義な1時間でした。

・今回、影山さんの話を聞いて心の残ったことがいくつかありました。まず一つ目はあいさつです。「あいさつは社会にとって大切」を聞いて、これから中学校生活でしっかりあいさつをして、社会に出てもできるように今から慣れておこうと思いました。二つ目は、仕事について影山さんが話の中でおっしゃっていた体育館を作るのに多くの人が関わっていると聞いて確かにそうだなと思いました。仕事の3要素など自分の将来のために聞いて良かったと思いました。三つ目は人間関係です。人との関りは大切だと聞き、そしてその関りをどう作っていくのかを今日のお話を聞いて、自分が社会に出たらしっかり参考にしていきたいなと思いました。(2組)

☆初めての宿泊! 楽しかった修学旅行!

第3学年は、体育会後の9月13日(火)14(水)と四国方面に修学旅行に行ってきました。初めての泊を伴う行事であり、初めて体験する生徒が多かったラフティングや合格祈願の金毘羅宮、スリリングだった祖谷のかずら橋、ほぼ貸し切り状態だったレオマワールド等、笑顔があふれる1泊2日でした。「3年間で一番の思い出になりました。体調不良になる人がいなくて本当によかったです。(2組)」



☆第3回福中ボランティア (10/16) きれいになりました!

10月16日(日)8:00~新型コロナウイルス感染症の影響で延期になっていた第3回福中ボランティアが、3か月ぶりにやっと開催されました。生徒161名、保護者・地域の方19名、教職員16名の計196名で今までで最多の参加でした。今回は、掲示物ボランティアの他、中庭、校門前の花壇や植え込みの草取り、テニスコートや体育館周辺の草取り、学校周辺のごみ拾いを中心に行いました。お忙しい中、そして部活動がある中、参加してくださり、ありがとうございました。

以前学校だよりでお知らせしましたが、長年中学校前の車道横の植え込みを草取りしてくださっていた牧野さんが、「引き続ききれいにして下さってありがとうございます。」と散歩の折にお声掛けしてくださいました。いつも見守ってくださる地域の方々や「環境は人を創る」に賛同してくださり、福田中学校の環境整美に協力してくださる地域や保護者の方々や先生方、生徒の皆さんに感謝です。本当にありがとうございました。第4回福中ボランティアは、11月13日(日)8:00です。よろしくお願いいたします。

